

Beau succès pour le 4ème séjour des réconciliations



Le quatrième Séjour des Réconciliations, organisé par la Mission « Coteaux, Maisons et Caves de Champagne-Patrimoine Mondial », a pris fin dimanche 30 juin avec la Marche des Réconciliations à Reims. Un beau succès et une forte mobilisation des acteurs de tout le territoire illustrés en quelques chiffres:

– 700 convives étaient réunis jeudi 27 juin lors du dîner caritatif au Millésium d'Épernay. A cette occasion, 13 Prix Pierre Cheval de l'embellissement et 20 000 € de dons ont été remis au Conservatoire de la Vigne de Vassal

– 27 manifestations se sont déroulées tout au long de la semaine du Séjour sur le territoire de l'appellation Champagne : conférences, lâchers de lanternes, visites de vignobles, dégustations, soirées blanches, rencontres vigneronnes...

– 1500 marcheurs ont randonné sur les trois parcours proposés cette année au coeur de la Cité des Sacres au départ du Champagne

Enfin, dimanche 30 juin à 10 heures, la commune de Bezannes a inauguré son Parc des Coteaux-Pierre Cheval en présence de Madame Marie-Paule Cheval et à 12h30, en présence de Pierre-Emmanuel Taittinger, président de la Mission Coteaux, Maisons et Caves de Champagne – Patrimoine Mondial, Arnaud Robinet, maire de Reims, a passé le flambeau de la ville organisatrice de la Marche à Sacha Hewak, maire de Sézanne, qui accueillera avec l'appui de la Mission l'édition 2020 de la Marche des Réconciliations.

Photo: Passage de relais entre Arnaud Robinet, Maire de Reims et Sacha Hewak, Maire de Sézanne © refletsactuels.fr